

AUN AÑO DEL INICIO de la pandemia en México, en donde los meses de marzo y abril fueron relevantes por el establecimiento de la Jornada de Sana Distancia y la declaratoria de la fase 3 de la emergencia, la más grave en términos de medidas precautorias e instrucciones para el distanciamiento social, el Covid-19 no cede ni en México ni en el mundo, donde incluso ya se habla de una tercera ola de contagios.

Desgraciadamente, la temporada de Semana Santa marca una alerta para los tres niveles de gobierno. Las fotografías que muestran al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México abarrotado y las playas de Acapulco y del Caribe llenas, son un claro ejemplo de que no hemos aprendido la lección.

Al igual que en periodos pasados –en el último año de la pandemia- el cambio de color en el semáforo epidemiológico y el relajamiento de las medidas sanitarias son un coctel explosivo que permiten anticipar que, tras una baja en el número de contagios y hospitalizaciones, la estadística podría repuntar.

Si bien la actividad económica, sobre todo el turismo, han sido severamente golpeados por la restricción de actividades, se debe tener especial cuidado en que una apertura casi total, no lleve a nuevos confinamientos que serían otro golpe fatal en especial para las Pymes.

Esto bien lo saben las autoridades municipales del país, como es el caso de León, donde el alcalde Héctor López Santillana, nos platica en esta edición de Central Municipal acerca de las medidas adoptadas para que no cayera la actividad económica en este municipio, motor económico del Bajío.

En nuestro número de abril también damos cuenta sobre el incremento de la violencia en México, particularmente en esta etapa electoral, con el asesinato de aspirantes y precandidatos a puestos de elección popular, lo que es ya una llamada de alerta para las autoridades de los tres órdenes de gobierno.

Te presentamos también una entrevista con el diputado del PAN, Mauricio Tabe, quien habla sobre la labor del congreso capitalino, tareas que en su opinión han sido desdeñadas por el gobierno de la Ciudad de México. Mientras que en el ámbito federal, no se descarta un periodo extraordinario en San Lázaro.

No te pierdas la información deportiva, de turismo, gourmet y lo mejor de nuestras plumas en esta nueva edición de Central Municipal.

EL RETRATO DE TU LOCALIDAD

